


57．8．1市政おおの第366号rり1

市長選挙

1
6
年
ぶ
り
の
段
票
に

川

祉
祉
崎
氏
「
・
祉
。
が
”

’ 再
選
。
さ
。
祉

・ れ
・
」

’ る
祉

投
票
率
は
4
9
●
2
8
％

　

任期満了に伴う大野市長選挙は7

月18日午前7時～午後6時、市内25

ヵ所で一斉に投票が行われ、即日開

票の結果、川崎泰彦氏（54歳）の再

選が決まりました。

　

市長選挙が投票となったのは昭和

41年以来、16年ぶりのことです○

　

身近な選挙にもかかわらず、有権

者の関心ヽは低く、投票率は49．28％

にとどまりました○

選挙の記録

　

選挙の結果は次のとおりです○

●・・候補者別の得票数

　

当選川崎泰彦14，310票

　　　　

内田昭二649票

●・当日の有権者数

男14，582人女16，387人

　　　　　　　　　

計30，969人

・・投票者数と投票率

　　

男6，772人（46．44％）

　　

女8，491人（51●82％）

　　　　　

計15、263人（49．28％）

S（有効投票14，959票

ト無効投票304票

職員の拍手に迎えられ初登斤Tる市長け月Zb日J

市役所での即日開票

゛活力あるまちづく削、に全力

　

この度の選挙におきまして、市

民の皆様から温かいご支援を受け

再び市政の重責を担うこととなり

ました。いつに変わらぬご厚情に

対して、心から厚くお礼を申し上

げます。

　

もとより微力な私ではございま

すが、過去4年間の貴重な経験を

存分に生かし「公平・清潔●愛情」

をモットーに゛美しい自然とたく

ましい活力を備えたまちづくり、、

を促進するため、新たな決意と意

欲をもって全力で取り組む所存で

あります。

　

市民憲章が掲げた「まちづくり」

は四万市民が自ら定めた努力目標

であり、また同時に市政に対する

市民の大きな要望でもあります。

　

私は市民憲章を最大に尊重し、

市総合計画に基づいて次の5つの

施策を強力に推進し、ご要望の実

現に努める決意であります。

1自然環境の保全と観光資源の

　

開発

2生涯教育の確立と伝統文化の

　

保護

3既存産業の育成と新規産業の

　

開発

4社会福祉の拡充と保健衛生の

　

強化

5生活関連施設の整備と克雪対

　

策の促進

　

なにとぞ、今後なお一層のご理

解とご協力を賜りますよう切にお

願い申し上げ、簡単ながら就任の

ごあいさつと致します。

　　

大野市長川崎泰彦
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選挙の結果、川崎泰彦氏が市長に再選さ

れました。当市にとって、産業の振興対策

や上・下水道の整備など課題はいろいろあ

ります。2期目を担当する市長に望む、市

民のみなさんの声を聞いてみました。

゛4411151斎aみま4ヨ。，

私たち市民の願い

大躍進する市政を

坪内晋さん（堂島、71歳）

　

21世紀の展望に

立った市政の構想

を樹立してくださ

い。人口10万都市

を目標として、産

業の開発と文化の

向上に努め、住みよいまちづくりを

目指してほしいです。

　

具体的には、①地場産業の開発に

創意工夫をこらすとともに、公害の

ない雇用効果の高い企業を誘致する

②美しい自然を生かし、産業と結び

ついた観光の開発を進める③文化会

館兼総合市民大学といった施設を造

り、市民の意気高揚と人材の養成に

努める④越美北線×守ると同時に交

通網×整備する⑧自衛隊を誘致する

ー－などですっ

　

大躍進の市政×心から望みます。

上●下水道の建設を

海野あ江子さん（吉野町、55歳）

　

トl・ド水道の建

設は快適で文化的

な生活に欠かせま

せん。多額の費用

がかかる事業だと

思いますが、ほか

の市よりも遅れているそうですので

り。く取り組んでほしいです。地下水

は年々減っていくようですし、川の

汚染も心ヽ配ですっ

　

待望の健康管理センターができま

したが、医療面ではまだまだ不安で

す、福井市などへ通院している人も

多いそうですし、総合病院の建設×

お願いしたいです。

　

雪害対策は市発展の課題です。除

雪などは効率よく行われていますが

さらに充実させてほしいものです。

　

それと、1校下1公民館というこ

とから、有終束小学校区にも公民館

をぜひ建ててください。

長期的な施策を明白に

山田照幸さん（大和町、28歳）

　

厳しい経済情勢

の中ですが、10年

20年先の大野を見

通した計画的●長

期的な施策を望み

ます。そのビジョ

ンを具体的な形にして市民にアピー

ルしていくことが大切だと思います。

　

若者の流出に歯止めをかけるため

には、産業の振興×図ることが必要

です○地場産業の育成とともに、レ

ンズや時計といった大野の気候に適

した工業の誘致に努めてください。

　

文化。福祉施設が立ち遅れていま

す。図書館や総合文化会館といった

施設の建設を進めてほしいです。

　

大野の豊かな自然×活用して、四

季を通じた観光の開発に取り組むと

ともに、観光客受け入れの条件整備

×お願いします。市街地に大型バス

の入れる駐車場を造ったり、観光会

館や公衆便所などの施設を整備する

ことがまず必要ではないでしょうか。

道路の整備が急務

石蔵辰男さん（富島、43歳）

　

花き×作っていますが、出荷の際

は鮮度×保つため短時間で輸送しな

ければなりません。道路の整備、特

に国道158号線福

井～大野間×改良

することが急務だ

と思います。福井

市まで20～30分で

結ばれると、流通

機構に変化が出ますし、通勤なども

大変便利になります。

　

農業は依然市の中心ヽ産業です。農

家の自助努力も必要ですが、安易な

転作割当は引き受けないようにお願

いします。酒米の転作枠の除外はぜ

ひ実現してほしいです仁

　

農村総合整備モデル事業やミニ総

パ事業は、絵にかいたもちにならな

いよう具体化させて実施願いますっ

　

初心ヽ×忘れず、常に庶民感覚に立

った市政×望みますっ

若者の定着を目指して

真田弘子さん（森政領家、21歳）

　

大野のまちは温

かい人情が一番の

魅力ですから、こ

の良さを土台にし

て、もっと観光開

発に力×人れてい

くといいと思います。

　

若者向きの施設は年々充実してき

ており、喜んでいます○問題は、や

っぱり就職口が少ないことです。私

の友人の中にも、Uターンしたくて

もできないという人が多いです。

　

若者の地元定着×図ることは、大

野の発展に欠かせません。企業誘致

には一層力×人れてほしいです。

　

総合病院の建設はみんなの願いで

すから、ぜひ実現してください。

　

最近、談合問題などが全国的に取

り1こげられていますが、クリーンな

市政を期侍しています。





市税の収入状況

総額

22億8，665万円

1世帯当たり 市税負担額 1人当たり

103，608 市民税 25，369

78，691 固定資産税 19，268

14，120 電気税 3，457

13，317 たばこ消費税 3，261

6，287 郎巾計画税 1，539

2，528 軽白動車悦 619

333 特別土地保有税 81

57 鉱産税 14

27 水材引取税 7

18 人湯税 4

218，986 合計 53，619

単位円

市民1人当たりの

市税負担額の推移

主な建設事業

道路．橋・河川整備事業 6億5，428万円

学校建設事業 6億2，569

都市計画事業 4億131

農業基盤整備事業 3億3，965

保健環境衛生施設整備事業 2億5，244

林業基盤整備事業 2億5，029

県営事業負担金 2億601

農業振興事業 1億4、388

災害復旧事業 1億1，217

社会児童福祉施設整備事業 4，357

交通安全対策施設整備事業 1，442

造林事業 1、403

商工観光施設整備事業 1，301

持分教育文化財整備事業 836

その他の教育施設整備事業 595

労働対策事業 250

その他 7、700

合計 31億6，456 市
の
家
計
簿
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奥越高原ふるさと自然公園六呂師

国民休養地の円山地区に、ミニ動物

園がオープンしました○

　

7月17日には、県・市関係者をは

じめ地元民・六呂師保育園児など約

90人が参加して開園式×行い、完成

×祝いました。

　

お口兄えした動物はポニー3頭、

子牛2頭、羊5頭、ヤギ4頭、ウサ

ギ21匹です。yくもかわいいしぐさ

で愛きょう×振りまいており、訪れ

る人たちの人気を呼んでいます○

　

園地は円山公園の北側にあり、2

つの牧さくで囲まれています。広さ

は1，450平方に：。赤い屋根が剛川の

景観によくマッチした、木造平屋建

て27．5平方にの畜舎も2棟没けてあ

ります。

　

一方、円山公園の駐l↓携

15基の野外炉χ備えたピクニック園

地（4，500平方に：）もできました。

　

家族連れやグループで訃軽に野外

料理が楽しめます。

　

これらの管理は、六呂師高原振興

会（中村徳明会長、電話7一1026）

へ委託しています。野外炉×使用す

るときは、あらかじめ同会へ申し込

んでください。

ポ
ニ
ー
と
た
わ
む
れ
る
子
供
た
ち

今年度は

゛公園センター々を建設

　

ふるさと自然公園の整備事業は、

県が国の補助×受けて55年度から5

ヵ年計画で進めています。

　

四季×通じて、直接自然と触れ合

うことができる場として開放するの

がねらいです。

　

高原の恵まれた自然環境と特性を

生かしながら、円山・妻平・池ケ原

の3つに分けて整備しています○総

事業費は約3億円が兄込まれます。

　

今年度は円山地区に゛ふるさと公

園センターこが建設されます。鉄筋

コンクリート平尾建て約250平方に：

で、展示室●研修室・管理室などが

備えられます。

、
″
l
’
と 政歩

⑩吉

　

東中を過ぎて清滝川を渡ると、

右手に上庄小学校吉分校がありま

す。吉、北御門、下据から通学し

ている児童は、来春から現在建設

中の本校に通うことになり、約80

年の歴史を閉じます。

　

清滝川の近くには縁本家があり

ますが、明治から大正にかけて関

取として活躍した玉手山七郎の実

家です。関脇にまで昇進した彼は

身長5尺8寸（約1．78に）体重は

それ程重くなく、ショッキリの名

人でした。

　

とても美男子で、真名川原で披

露相撲が行われたときは、町の中

は物すごい人出で白いのぼりのあ

とには長蛇の列になったそうです。

　

先日の名古屋場所で十両として

睦t、泌lかふか、か十栃閏4、φ主

れて中学時代までこの村で育ちま

した。小さいころから大柄な体で

将来は相撲取りになるかも知れな

いと村人たちは話をしていたそう

です。田んぼのあぜに立っている

人に「おっさん、この暑いのに何

してるんや」と大人をからかい、

なかなかのきかん坊だったようで

す。屋敷跡は村の東の方にあり、

敷地内には土地の代官が馬にまた

がるときに使ったといわれる「馬

乗り石」があったそうです。久し

ぶりの関取誕生で、村の全戸が後

援会に加入し、熱烈な応援をして

います○江戸末期には稲郷からも

関取が出たそうです。（T生）
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゛城まつりさが幕開け

楽しい夏の］タベ

城では土井家人封300年展も

　

みなさんお待ちかねの奥越の一大

納涼行事「おおの城まつり」が幕開

けです。

　

中心となる越前おおのおどりは、

8日（日）の国鉄駅前広場を皮切り

に16日（月）までにぎやかに繰り広

げられます。

　

゛シッチョイナ節丿大野音頭丿カ

ンコおど貼など郷土民謡の楽しい

調べが、あなたの参加をお待ちして

います。夏の夕べを心ゆくまでお楽

しみください。

　

15日の午後には市内4中学校のブ

ラスバンドによる

パレード・演奏会

や、太鼓流し打ち

太鼓まつり、16日

には市民吹奏楽団

の納涼演奏会など

があります。

　

一方、第3回市美術展は13～15日

の午前9時～午後4時、市民会館で

開かれます。

　

大野城では13～16日の午前9時～

午後5時、藩主土井家に伝わる貴重

な資料を集めた゛土井家人封300年

展、が開かれます。期間中に限り、

郷土歴史館と城の入場は無料です。

　

そのほか、茶会・習作品発表会・

剣道大会・灯ろう流しなど、盛りだ

くさんの協賛行事が各所で行われま

す。詳しい内容は、各家庭へお届け

した日程表をご覧ください。

昨年の4中学校ブラスバンドによる演奏会

健康メモ

冨XべXデ）［幻蜀SX］こ；1）［］久

　

8月は疲労のシーズン。特に大野

は盆地のため、高温・多湿で疲れや

すく、体調を壊しやすくなります。

　

今月の健康メモは疲労を回復し、

夏バテを防ぐ方法についてお話しま

しょう。

疲労回復の特効薬は

゛規則正しい睡眠之

　

人間は体の休息に役立つ゛浅い眠

りこと、脳の休息に役立つ゛深い眠

恥を1時間半～2時間ぐらいのサ

イクルで繰り返しているといわれて

います。

　

夜は遅くとも10時か11時には就床

し、7～8時間の睡眠をとるのが最

も理想的ですが、自分の生活のリズ

ムに合った睡眠のとり方を決めて、

それを規則正しく守り、いつもスッ

キリと寝起きのよい朝を迎えること

が、大切なことなのです。

ビタミンBIを補給

　

ムシムシと熱い日が続くと、ビタ

ミンの中でもB，の損失が多くなりま

す。B，が不足すると食欲不振や眠い

だるいという症状を起こします。

　

また夏は清涼飲料水の大モテの季

節ですが、ジュースには20～30P、

アイスクリームには30～40Pの砂糖

が含まれています。この糖質の代謝

にビタミンBが必要なので、ビタミ

ンB，不足に一層拍車をかけることに

なります。

　

そこで、B・の豊富な豚肉やうなぎ

シイタケ・大豆。ゴマ・タラコ・小

麦はい芽などとニンニク・ニラ・ネ

ギなどを合わせてとると効果的です○

　

食欲のない時期ですが、胃酸の分

泌をうながす香辛料や薬味・酢など

を使って、句の野菜や魚肉●豆製品

などのタンパク質×料理して食欲増

進を図ってください。

適度なスポーツも必要

　

心の疲労はなかなか回復しにくく

モヤモヤと残っていることがありま

す。そういう時には、適度なスポー

ツや登山・水泳などをすると回復し

やすくなります。

　

一日の疲れをいやすため人浴をす

ることも大切なことです○

　

入浴は汚れを落とすだけでなく、

血液のめぐり×よくします。キメの

荒い布でゴシゴシこすって洗うと効

果的です。

　

そのほか、クーラーや扇風機の風

に当たり過ぎると健康を害したり、

体力をなくしたりしますので使い方

に注意してください。

　　

保健センター野田保健婦
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県民大学教養講座

　

県教育委員会主催（市教委共催）

の県民大学教養講座が次のとおり開

かれます。

　

会場整理の都合L、希望者ははが

きに住所●氏名●年齢を記入して、

8月26日（木）までに市教委社会教

育課（天神町6－34、5―7350）へ

申し込んでください。

〈日時〉8月29日（日）午後2時

〈場所〉大野市民会館

〈演題〉大野の夜明け‥－・一幕末に飛

　　　

翔した人々－－‥・

〈講師〉有明夏夫氏（作家）

児童手当の現況届

　

児童扶養手当を受けている方は、

今月11日（水）～9月10日（金）に

市福祉事務所（6－1111内線396）

へ現況届を出してください。

　

出さないと、支給が受けられなく

なりますので注意してください。

竹内均氏の講演会

　

市教育委員会と大野高等学校同窓

会の共催による講演会が、次のとお

り開かれます。多数ご参加ください○

〈日時〉8月17日（火）午後2時

〈場所〉大野市民会館

〈演題〉「今、日本人に失われつつ

　　　　

あるものは」

＜講師〉竹内均氏（水落町出身、

　　　

東京大学名誉教授）

農＝尊委昌会の役昌決まる

会長に田中生氏

　

農業委員会の役員に次の方が決ま

りました。敬称略（）は住所。

＜会長〉田中生（土打）＜副会長〉

西脇敏乃（中野町2丁目）く農政専

門委員長〉永田正元（新庄）く同副

委員長〉丸山清丸（伏石）く農地専

門委員長〉橋本祝男（友兼）く同副

委員長〉川端紋三郎（牛ヶ原）

高校生のつどい

　

県立大野青年の家では、次のとお

り゛高校生のつどいlx行います。

〈日時〉8月22・23日（日●月）の

　　　

2日間。宿泊はしない

〈場所〉大野青年の家（中野57、5

　　　

－7103）

＜対象〉奥越地区の高校生50人

＜経費〉両日の昼食代1、000円

＜持ち物〉筆記用具、内ズック

〈服装〉スポーツのできる服装であ

　　　

ること

＜申し込み〉8月18日（水）までに

　　　

所定の申込書で申し込む

花火遊びは正しく

　

大人も子供も、家族みんなで楽し

める花火は、夏の夜ならではの風物

詩です。しかし、最近はいろいろな

種類が出回っており、その取り扱い

を間違えるとヶがや火災など思わぬ

事故に結びつきます。

　

たかが゛おもちや花火二と軽くみ

ると大変なことになります。原料／

今月の納税

市・県民税第2期分

8月31日までに納めてドさい

」

大
野
工
業
高
校
野
球
部

テ
レ
ビ
で
全
国
に
紹
介

放
映
は
8
月
2
0
日

　

夢の甲子園を目指して一生懸命練

習に励んでも、なぜ試合に勝でない

のか。なぜ夢が実現できないのだろ

うかー‥－－－大野工業高校の野球部員の

練習や、日常生活面にスポットを当

てて、ドキュメンタリー風にテレビ

で紹介されます。

　

これは、日本テレビが今年1月

から夏の全国大会予選までの半年

余りにわたって、部員の学校での

授業やクラブ活動、さらに家庭で

の勉強や家事の手伝いにいたるま

で×記録したものですっ

　

雪の中での練習、高知県への遠

征旅行、春の県予選など6回にわ

たり、延べ65日収録しました。

　

野球部。の後援会長の正津紀正さ

んは「高校生の学校生活や家庭で

の生活×見つめ直すことから、な

ぜ試合に勝でないのか、゛どこに人

間的な弱点があるのか、というと

ころまでつっこんだ素晴らしいも

のです。この記録は青少年の非行

化防止にも役立つものと期侍して

います」と話しています。

　

放映は8月20日午後10～11時、

FBC福井放送テレビです。
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｀ヽは火薬であることを忘れないでく

ださい。

・注意書きをよく読んで、取り扱い

　

方法をのみこんでからする。

●子供だけでは絶対にさせない。

・周囲に燃えやすい物のない、広い

　

空き地を選ぶ。

・必ず水の入ったバケツを用意する。

水難事故に注意

　

福井県中島・真名川発電所制御所

では水難事故を防ぐため、次のこと

を守るよう呼び掛けています。

e河川の増水時や台風時にはダムか

　

ら放流することがあるので、絶対

　

に川へ入らない。

e平常でも放流予告の有無にかかわ

　

らず危険水域（立入禁止看板を設

　

置してある）には絶対に入らない。

＠真名川本川の五条方～佐開地籍間

　

は、特に危険なので入らない。

訪問販売のトラブル

　

最近、強引に家庭に入り込み、消

火器・学習図書・健康食品など×売

りつける悪質な訪問販売が目立って

おり、トラブルも増えています。

　

訪問販売を受けたときは、セール

スマンの言葉につられた衝動買いを

しないよう、慎重な姿勢でのぞみた

いものです。その商品が、今本当に

必要かよく考えるとともに、必要で

なければ勇気をもって断わることが

去七刀でヽ寸。、

ご存じですか？

　　

クーリング・オフ制度

　

クーリング・オフ制度とは、契約

した商品が本当に必要か冷静に考え

直す制度です。4日以内なら、解約

ができます。

　

解約は電話でなく、書面（内容証

明郵便）で申し出ましょう。ただし

代金の全額×支払った場合などには

この制度は適用されません。

　

詳しいことは、市役所生活環境課

　

（6－1111内線241）へ問い合わせ

てください。

悪質な先物取引

被害が急増中

　

海外商品取引所に1こ場している砂

糖●輸入大豆・金などの先物取引に

一般消費者が巻き込まれ、多額の損

失を被るというケースが増えていま

す。悪質業者の手口は、電話やダイ

レクトメールで取引×勧めたL、セ

ールスマンが言葉巧みに誘い込むの

が大半です。商品相場の知識に乏し

いお年寄りや主婦の被害が目立って

います。

　

海外相場は一般の人には難しく、

安易に取引しないほうが賢明です。

　

うますぎる話にはーヤ分注意してく

ださい。

県技能祭の標語を募集

　

今年11月6・7日の2日間、福井

県産業会館で゛第3回福井県技能祭l

が行われますが、県では今、これに

ふさわしい標語を募集しています。

＜募集内容〉●技能の尊さを強調す

　　　

るもの●技能の社会的貢献×

　　　

表すもの●技能尊重気運を高

　　　

めるもの・職業訓練の重要性

　　　

×強調するもの

＜応募方法〉官製はがきに標語と住

　　　

所・氏名・年齢・職業×書く、

　　　

作品は未発表のものに限る

＜締め切り〉8月10日（火）

〈応募先〉910福井市大手3j‘目17

　　　

－1、県庁商工労働部労政訓

　　　

練課

不動産売買

媒介契約書を

　

今年5月20日から宅地建物取引業

法が改正され、不動産売買の仲介を

不動産業者に依頼するときは、その

業者と媒介契約書を取り交わしても

らうことになりました○

　

建設省では、仲介についてのトラ

ブルを未然に防ぎ、取引×スムース

に進めるため「標準媒介契約約款」

×作成しました。契約の内容×よく

確かめて、これによって仲介×依頼

しましょう。標準媒介契約約款には

専任と一般の2種類があり、依頼者

が選択できます。

文化の里づくり事業

゛ふるさとの民話詞又集を進める

　

市文化協会（斉藤秀雄会長）と

市教育委員会は゛文化の里づくり

事業lとして、民話の収集を進め

ています○これは、52年に出版し

た「奥越前の民俗芸能」に続くも

ので、今年から3ヵ年計画でふる

さとに残る昔話や伝説の発掘を行

っています。

　

2年後には集大成して出版する

ほか、紙芝居やスライドなどにも

使い後世に伝えていく予定です。

　

現在、地区ごとに委嘱された16

人の調査員の方が収集活動に当た

つていますので、ご協力をお願いし

ます。敬称略（）は住所。

　

［〉大野地区田中房江（元町）山奥

巌（日吉町）米村恵美子（本町）【〉

下庄地区松島清（中野町2）常脇常

也（西市）［〉乾側地区金森幸雄（牛

ヶ原）前田義雄（LT）C〉小山地区

松井輝治（阿難祖地頭方）本多良三

　

（1こ荒井）DL庄地区斉藤賢太郎（今

井）関哲樹（御給）［〉富田地区榎しず

を（田野）斉藤文子（蕨生）［〉阪谷

地区山本広慧（松丸）山森庄一（伏

石）［〉五箇地区幅口隆一（清和町）
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屋をl．る会

　

大野地球科学研究会では゛夏の星

空を見る会心を開いています。

＜日時〉8月7・14・21・28日の土

　　　

曜日、午後7～9時

〈場所〉スカイモール屋上

＜対象〉市内の小・中学生（小学生

　　　

は保護者同伴）

鐘の音で心のやすらぎを

　

毎夕6時には寺町通りの各寺院の釣り鐘が鳴り

ます。これは、大野青年会議所が゛やすらぎの心

を持とう之ということで、各寺院にお願いしてい

るもので8月22日まで続けられます。

凰，見‾跡

「
ウ
ラ
、
赤
根
川
に
コ

イ
を
放
つ
た
っ
て
新
聞

に
出
て
た
も
ん
や
で
、

き
ょ
う
わ
ざ
わ
ざ
見
に

行
っ
た
ん
や
け
ど
ヽ
か
い

の
や
ら
、
黄
色
い
の
や
ら
泳
い
で
た
わ
」
▼

　

「
ホ
ウ
ケ
、
高
山
で
は
以
前
か
ら
川
に
、
う

つ
く
せ
え
コ
イ
が
泳
い
で
い
た
が
、
大
野
で

は
う
ま
く
育
つ
け
の
」
「
ま
あ
見
て
て
み
ね
え

秋
ま
で
に
の
う
な
っ
て
し
ま
う
わ
。
坊
ら
が

み
I
ん
な
ち
ゃ
ま
え
て
ま
う
か
ら
」
「
坊
ら
ど

こ
ろ
か
、
お
と
な
が
ち
や
ま
え
て
我
が
身
の

池
に
放
す
わ
の
」
▼
「
み
ん
な
が
み
ん
な
そ

う
で
は
な
い
け
ど
、
ど
う
も
公
徳
心
の
薄
い

も
ん
が
い
る
な
ア
。
川
に
ゴ
ミ
を
捨
て
る
な

っ
て
あ
れ
ほ
ど
言
わ
れ
て
る
の
に
ど
ラ
や
の
」

　

「
ぽ
ん
と
や
の
う
。
よ
そ
か
ら
観
光
に
来
た

入
ら
に
対
し
て
恥
ず
か
し
い
わ
。
川
が
き
れ

い
か
き
た
な
い
か
は
、
そ
の
町
に
住
む
も
ん

の
公
徳
心
の
バ
ロ
メ
ー
タ
ー
と
言
っ
て
も
え

I
と
思
う
な
」
▼
「
お
め
え
、
え
I
こ
と
言

う
の
。
そ
れ
に
ウ
ラ
六
間
通
り
ぐ
ら
い
は
う

つ
く
せ
え
並
木
道
に
な
ら
ん
か
な
あ
と
思
う

ん
や
が
、
木
も
育
た
ん
の
う
」
「
魚
ち
ゃ
ま
え

た
り
、
木
を
痛
め
た
り
し
た
も
ん
に
は
、
罰

金
と
る
よ
う
に
市
で
条
例
こ
さ
え
る
と
い
い

ん
や
」
「
ホ
ヤ
ホ
ヤ
、
川
に
ゴ
ミ
捨
て
た
も
ん

に
も
な
」
▼
「
ウ
ラ
ら
子
供
の
ま
に
は
、
よ

う
川
へ
泳
ぎ
に
行
っ
た
も
ん
や
。
ア
ッ
パ
ヘ

シ
ョ
ン
ペ
ン
タ
ン
を
ち
ゃ
ま
え
た
り
、
そ
れ

に
ア
カ
ニ
コ
、
こ
い
つ
刺
す
ん
や
」
▼
「
あ

I
そ
う
や
、
以
前
う
ち
の
近
所
の
木
瓜
川
に

コ
イ
を
放
っ
た
け
ど
、
も
う
I
匹
も
え
ん
わ
」

　

「
こ
う
川
が
汚
れ
る
と
、
今
に
ア
ッ
パ
ヘ
も

シ
ョ
ン
ペ
ン
タ
ン
も
い
な
く
な
る
わ
」
▼
あ

る
夏
の
日
の
某
所
で
の
会
話
。
（
D
生
）
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